

El Siglo de Torreón.com.mx

Inicio :: Finanzas viernes 26 de mar. 2010

Mas noticias de esta seccion &lt;&lt; 3 de 13 &gt;&gt;

## Reconsideran invertir en el país

Por P. ANDRÉS A.

### RECONOCEN EMPRESAS AMERICANAS QUE LA INSEGURIDAD DEBILITA A MEXICO

**MÉXICO, DF.** -El 27% de las empresas afiliadas a la Cámara Americana de Comercio en México (AmCham) ha reconsiderado la posibilidad de mantener sus inversiones en el país, debido a problemas de inseguridad, reveló una encuesta de ese organismo empresarial.

Los resultados del estudio "El Impacto en la seguridad empresarial", fueron presentados ayer en conferencia de prensa por Thomas Gillen, presidente del Comité de Seguridad de la AmCham, quien destacó que 34% de las compañías consultadas en 2009 se sienten menos seguras que en el 2008.

Otro 32% manifestó haber sentido mayor seguridad en el 2009 que en el 2008, y 34% consideró que la seguridad se mantiene igual que un año antes. Los empresarios entrevistados también señalaron con un riesgo de seguridad alto los estados ubicados en la frontera Norte y las costas del Océano Pacífico y el Golfo de México.

"El crimen organizado se desplaza desde la frontera Norte hacia los estados costeros e incluso del centro, a fin de lograr el control de los puntos de entrada a México, a lo largo de las costas, y acceder a los puntos de distribución claves dentro de las ciudades", destaca el estudio.

La encuesta detalla que 37% de los empresarios encuestados ha sufrido ataques a sus cadenas de suministro, una o varias veces, y se cuenta con datos de que en el 2009 se incrementó 40% el robo en carreteras.

Pese a este escenario, Thomas Gillen destacó, inversionistas de Estados Unidos planean destinar dos mil 500 millones de dólares a México este año.

### Ven signos de reactivación

La economía mexicana se está recuperando muy rápidamente de la fuerte caída del año pasado y ya muestra signos de reactivación, afirmó la secretaria ejecutiva de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal), Alicia Barco.

En entrevista, en el **seminario internacional "Política Industrial y Desarrollo"**, indicó que hasta ahora la Cepal prevé que México crezca este año entre 3.5 y 4 por ciento, aunque en junio próximo dará a conocer su nuevo pronóstico. "Es verdad que México se está recuperando muy rápidamente después de una caída de 6.5 por ciento, inclusive hablar de un incremento de 3.5-4 por ciento, ya es importante la reactivación económica que se ve venir".

La funcionaria indicó que la revisión que dará a conocer el organismo en junio próximo se basará en el comportamiento que la economía de México tuvo en el último trimestre de 2009 y en el primer trimestre del año. "Si hay signos de reactivación, obviamente que sí, es decir hay un aumento en la actividad productiva importante, en las manufacturas sobre todo, esta también muy ligada a la reactivación misma de EU". Consideró que un sector muy importante que se va a reactivar es la industria automotriz.

### ¿A quién le aplicaron la encuesta?

- La encuesta sobre inseguridad se realizó entre directores generales, de finanzas y de seguridad entre el 15 de noviembre de 2009 y el 16 de enero de 2010.
- Se les preguntó también cuáles son las áreas geográficas que representen mayor preocupación las causas del alza en la inseguridad.

[Compartir en El Siglo](#)
[enviar a facebook](#)
[enviar a twitter](#)
[recomendar en y. Buzz](#)

Recomienda esta nota en Yahoo Buzz!

[votar](#)  
[ahora](#)

54 / 5